



Frau Beigeordnete
Irmgard Münch-Weinmann
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Dienstag, 11. April 2023

Anfrage: Sondernutzungssatzung und Straßenmusik

Sehr geehrter Frau Münch-Weinmann,

Im November 2022 wurde die Sondernutzungssatzung nachgeschärft, insbesondere bezüglich der Vollziehbarkeit der Regelungen zur Straßenmusik.

Die Diskussionen zur Sondernutzungssatzung ziehen sich mittlerweile seit mehr als einem Jahr hin. Immer wieder wird von der Verwaltung gebeten, die Satzung ein weiteres Mal mit den Fraktionen zu besprechen. Nach der langen Wartezeit (4 Monate seit der letzten Arbeitsgruppensitzung), kann davon ausgegangen werden, dass die Themen, die auch in der vorherigen Diskussion weitestgehend schon angesprochen wurden entsprechend in den Fraktionen abgestimmt wurden.

Wir bitten Sie die folgende Fragen gerne schriftlich zu beantworten:

1. Wann wird die Satzung beschlossen um auch für Anwohner, Gewerbetreibende und Vollzugsbedienstete endlich eine gute Lösung zum Thema Straßenmusik in Kraft treten zu lassen?
2. Sind noch weitere Voraussetzungen nötig oder kann die Satzung direkt beschlossen werden?
3. Falls andere Teile der Satzung noch weiterer Diskussion bedürfen, kann der Teil zur Regelung der Straßenmusik vorzeitig beschlossen werden?

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe